

Secrétariat paroissial :
Lundi, mardi et jeudi matin

Paroisse Sainte Famille en Auge

familleenauge@orange.fr - 02 31 64 12 60 - [f](#) @saintefamilleenauge

Retrouvez toutes les informations de la paroisse sur :

<https://bayeuxlisieux.catholique.fr/paroisses/sainte-famille-en-auge-2/>

Messes – Du samedi 11 mai au dimanche 19 mai 2024

Samedi 11	Beaumont-en-Auge	18h30	Marie-Joseph EBRARD†, Gérard LEFRANC†, Paulette FOSSEY†
Dimanche 12 – 7^e dimanche de Pâques - Fête du fromage	Pont-l'Évêque <i>Messe avec Chorale, trompes de chasse et pain bénit</i>	10h30	Alain HARDY†, Sophie MICHEL†, Alice DOSSIN†, Jean-Baptiste LE BARON†, Daniel BOURLÉ†, Jean-Noël ROMY†, Jean PELVILAIN†, Famille CHRISTOPHE†-PANEL†, Simonne BOURDEAU†, Yvonne DESBORDES†
Mercredi 15	-	-	PAS DE MESSE
Jeudi 16	-	-	PAS DE MESSE
Vendredi 17	Pont-l'Évêque	18h15	Claude BROCQUEHAYE†, Crémone FOURRÉ† CONFESSIONS à 17h45
Samedi 18	Le Breuil-en-Auge	18h30	Nicolas CINGAL†, Andrée HUREL†, Micheline LEBEHOT†
Dimanche 19 – Solennité de la Pentecôte	Pont-l'Évêque	11h00	<i>Famille THIREAU-BRUNEAU</i> , Jean & Rolande AUBRY†, Philippe GRÉGOIRE†, Fabrice GRÉGOIRE†, Edmond-Hilaire BONHEUR†, Marcel RAY†, Guy LEFEVRE†, Michel LOUISE†, Alain CAUCHARD†

Les Funérailles de :

- Guy LEFEVRE seront célébrées lundi 13 mai à 10h30 en l'église St Michel
- Michel LOUISE seront célébrées mardi 14 mai à 10h45 en l'église St Michel
- Alain CAUCHARD seront célébrées mercredi 15 mai à 15h en l'église de St Hymer
- Benoît GREGOIRE seront célébrées vendredi 17 mai à 10h30 en l'église St Michel
- Jean-Marie LE TURNIER seront célébrées vendredi 17 mai à 15h en l'église St Michel

Le Baptême de :

- Célia PERREIRA sera célébré samedi 11 mai à 17h00 à St Michel

Le Mariage de :

- Xavier Bouret et Anne Stervinou sera célébré samedi 18 mai à 15h00 à St Michel

Temps de Prières :

- Mercredi 15 mai – 17h00 – **Chapelet** à l'église du Breuil-en-Auge
- Mercredi 15 mai – 18h00 – **Chapelet** à l'église de Beaumont-en-Auge
- Vendredi 17 mai – 18h00 – **Chapelet** à l'église de Norolles

MOIS DE MAI = MOIS DE MARIE :

Le mois de mai est le mois où le peuple de Dieu exprime avec une particulière intensité son amour et sa dévotion pour la Vierge Marie. Il est de tradition, en ce mois, de prier le Rosaire à la maison, en famille, en petit groupe, seul, dans une église.

Pape François (Audience générale du 1^{er} mai 2013) : Et en ce mois de mai, je voudrais rappeler l'importance et la beauté de la prière du saint Rosaire. En récitant le Je vous salue Marie, nous sommes conduits à contempler les mystères de Jésus, et donc à réfléchir sur les moments centraux de sa vie, parce que, comme pour Marie et pour saint Joseph, Il est au centre de nos pensées, de nos attentions et de nos actions. Ce serait une belle chose si, surtout en ce mois de mai, l'on récitait ensemble en famille, avec les amis, dans la paroisse, le saint Rosaire ou quelque prière à Jésus et à la Vierge Marie ! La prière faite ensemble est un moment précieux pour rendre encore plus solide la vie familiale, l'amitié ! Apprenons à prier davantage en famille et comme famille !

Saint Jean-Paul II : (Audience général du 2 mai 1979) : Le mois de mai nous encourage à penser à la Mère du Christ et à en parler d'une façon particulière. C'est en effet son mois. Le temps de l'Année liturgique et ce mois de mai nous invitent donc à ouvrir nos cœurs à Marie d'une façon toute spéciale.

Tweets du Pape François - @Pontifex :

- L'Ascension du Seigneur nous dit qu'il est vivant au milieu de nous de manière nouvelle ; il est présent en tout lieu et en tout temps, proche de chacun de nous. Nous ne sommes jamais seuls : nous avons cet avocat qui nous attend, qui nous défend.
- En vertu de l'espérance dans laquelle nous avons été sauvés, nous avons la certitude que l'histoire de l'humanité, et celle de chacun, ne se dirige pas vers une impasse ou un abîme obscur, mais qu'elle s'oriente vers la rencontre avec le Seigneur de gloire.
- La prière, l'ouverture du cœur au Très-Haut, est fondamentale pour nous purifier de l'égoïsme, du mensonge et de l'injustice. Celui qui prie reçoit la paix dans son cœur et ne peut que devenir son témoin et son messenger.